



### 横芝小学校児童が火災の初期消火活動に協力 消防団長から感謝状

12月22日、上町青年館付近で発生したその他火災で初期消火活動に協力したとして、板倉巧祁さん(横芝小6年)と越後谷煌さん(横芝小5年)が町消防団長から感謝状を授与されました。二人は消防署員・消防団員の到着まで、延焼中の廃材にホースとバケツを使用して初期消火活動にご協力いただきました。



感謝状を手に、中央左から越後谷さん、板倉さん

### グローバル人材育成に役立てて 株式会社ヤマトから寄附

12月15日、株式会社ヤマトから、グローバル人材を育成する地方創生事業「英語教育推進事業」に役立ててほしいと、企業版ふるさと納税制度を活用して、町へ50万円の寄附をいただきました。大切に活用させていただきます。



1月29日、株式会社ヤマトへ感謝状を贈呈

### やさしい日本語で町内在住外国人と交流 日本語ボランティア養成講座

1月20日・27日、外国人が生活等に必要な日本語能力を身に付ける環境を整備するため、日本語教育に向けたボランティアを育成する講座を実施しました。

やさしい日本語や在留資格などを学び、参加者同士や町内在住の外国人の方と交流しました。



### 大谷翔平選手からグローブ寄贈 町内各小学校

12月25日、メジャーリーガーの大谷翔平選手より、小学校に通う子どもたちに野球に興味を持って楽しんでもらうため、グローブの寄贈がありました。



### 新春を「書」で表現

#### 書き初め練習会を開催しました

12月17日・23日・24日・26日の4日間、書き初め練習会を行いました。参加した児童のみなさんは、お手本を見ながら、思い思いに作品を書き上げていました。

